



Con al menos 10 muertos termina tiroteo en un colegio de Austria: agresor sufría bullying

Un tiroteo en una escuela de Graz, Austria, ha dejado al menos diez muertos; ocho alumnos, un adulto y el supuesto agresor.

Algunos medios señalan que además hay alrededor de 28 heridos, cuatro de ellos en estado crítico.

Un portavoz de la Policía de Gran indicó que el centro escolar ha sido evacuado y que se está registrando el edificio para descartar otros riesgos para la seguridad.

Este trágico hecho se suma así a una larga lista de tragedias en centros educativos en Europa en los últimos años.

En principio, se asume la tesis de que el atacante actuó solo.

El ataque comenzó sobre las 10.00 de la mañana en un centro adonde acuden alumnos a partir de 14 años.

Según el diario Kronen Zeitung, el supuesto agresor era estudiante del centro y había sido víctima de acoso escolar.